

Venezuela : le pays ripostera aux agressions des États-Unis



Caracas, 23 août (RHC)- Le ministre de la défense du Venezuela, Vladimir Padrino, a assuré que son pays est prêt à riposter aux agressions des États-Unis.

Au cours du meeting d'inaguration de l'Université Nationale Expérimentale de la Force Armée Nationale Bolivarienne, Vladimir Padrino a souligné que Washington applique une stratégie militaire de harcèlement contre le peuple vénézuélien.

Il a rappelé les racines historiques sur lesquelles repose la nation et il a fait référence au legs du Libérateur Simón Bolívar et à son célèbre Discours d'Angostura.

Pour le rappel, il s'agit du discours prononcé par Simon Bolívar devant le deuxième Congrès d'Angostura, le 15 février 1819, au cours duquel il a été élu président du Venezuela.

Ce discours jetait les bases de la Constitution d'Angostura, proclamée le 15 août 1819 et de la fondation d'une République de Colombie (la Grande Colombie), constituée, le 17 décembre de la même année, des départements du Venezuela, de Cundimarca (Nouvelle-Grenade) et de Quito (le Venezuela, la Colombie et l'Équateur actuels).

Le dirigeant socialiste a également lancé un appel au renforcement des missions et des programmes sociaux avec plus d'intelligence, leadership et initiative.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/199846-venezuela-le-pays-ripostera-aux-agresions-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba